
第 17 回日本スカウトジャンボリー 感想 

静岡 第１６隊 浜松３０団 ボーイスカウト隊 雪山佳寛 

 

僕は第１７回日本スカウトジャンボリーで学べた事が２つあります。 

１つ目は、まだ自分はスキルが足りないと思った事です。 

今回のジャンボリーでは、ジャンボリーゲーム日本一というものがありました。 

ジャンボリーゲームではなかなか上手くいかず、自分の力が足りないと実感しました。 

今後、自分がスキルアップして色々な事が出来るように努力していきたいです。 

２つ目は、今回のジャンボリーで班員が大きく成長を遂げた事です。 

以前はテントの設営の仕方や立ちかまどの作り方をあまり知らずに班長や自分に聞いて設営を

していました。 

しかし、今回のジャンボリーが終わった頃には、もうテントの建て方や立ちかまどの設営の仕方

を完璧に覚えていました。 

自分自身もスキルアップをし、班員に負けないように努力を怠らないようにしたいです。 

 今回のジャンボリーで学んだことがすごく沢山ありました。 

快く送り出してくれた両親に感謝しつつ、来年の世界スカウトジャンボリーや４年後に東京で行

われる日本スカウトジャンボリーに向けてさらなるスキルアップを図り、日々努力しボーイスカ

ウト活動に力を入れていきたいです。 

 


